

## Realizan estudio para río en la Barranca del Carmen

**Lorena Morales**

HUIXQUILUCAN.- Autoridades de la **Conagua** y la CAEM realizan un estudio técnico que les permita resolver la problemática que tiene el río de la Barranca del Carmen.

Nemesio Gómez, director de Operación y Mantenimiento de la CAEM, dijo que buscan integrar a los conjuntos habitacionales con el propósito de que el aspecto financiero sea repartido entre autoridades y desarrolladores.

“El proyecto se hará para valorar costos y ver a desarrolladores y saber en qué nos van a apoyar, ya que el proyecto sería en bien de los desarrollos”, detalló.

Desde hace dos semanas, ambas dependencias entraron a desazolar y construir un canal para mitigar el impacto de inundación en Bosque del Álamo.

Una de las problemáticas que tiene el río es la falta de desazolve del cauce, que en esta temporada de lluvia almacenaron en una pequeña represa ubicada junto a Bosque del Álamo.

Gómez señaló que en dos

meses prevén concluir el proyecto, el cual arrojará tiempos de ejecución y elaboración de la obra.

“Una vez que se tenga el proyecto, se harán reuniones de trabajo para ver qué aportará una dependencia y otra, así como dichos desarrolladores”, informó el funcionario estatal.



Francisco Almaraz, gerente de la Asociación de Colonias de Lomas Country, muestra los desagajamientos de tierra.



La carga de material ya destruyó los tubos del drenaje en la Barranca del Carmen

